Norbert Flügel ist der Kegel-König

Wettkegeln des Kegel-Clubs Feuersteine

Per Kegel-Club (KC) Feuersteine Frieda hat ein neues Königshaus. Norbert Flügel wurde seiner Favoritenrolle gerecht. Mit einem sensationellen Abstand von 23 Holz zu Platz zwei, holte er den Titel.

Flügel dominierte alle Durchläufe und ließ somit seinen Verfolgern keine Chance übrig, ihn zu bezwingen. Platz zwei belegte Daniel Schmerbach, gefolgt von Christian Genau, der den dritten Platz belegte. Beide lieferten eine solide Leistung, aber es reichte nicht, den designierten König zu stürzen.

Die meisten Fehlwürfe hatte Alexander Hämmerich, der mit fünf Würfen in die Rinne zum Pudelkönig gekrönt wurde. Somit steht auch der neue Vorstand fest. Laut der Satzung des KC sind der König und der Pudelkönig zugleich der erste und zweite Vorsitzende der Feuersteine



Die Gewinner: Von links Alexander Hämmerich (Pudelkönig), Daniel Schmerbach (zweiter Platz), Norbert Flügel (erster Platz), Christian Genau (dritter Platz).